

Gedenktafel Nr. 13 ist angebracht



Anfang September wurde durch Mitglieder des Pulsnitzer Heimatvereins e. V. die Gedenktafel Nr. 13 am Brunnen

Julius-Kühn-Platz angebracht. Diese dokumentiert, auch mit historischen Aufnahmen, dessen Geschichte. Die Tafel befindet sich direkt gegenüber dem Eingang zur Filiale der Volksbank Dresden-Bautzen eG und wurde von dieser gestiftet



Mit der Tafel Nr. 13 ist die erste Phase der Dokumentation historischer Punkte in Pulsnitz durch den Pulsnitzer Heimatverein e. V. vorerst abgeschlossen. Die Gestaltung eines Flyers mit der Zusammenfassung der bisher aufgestellten bzw. angebrachten Gedenksteine und -tafeln in Kombination mit einem Rundweg steht auch kurz vor der Vollendung.

Dr. Matthias Mägel
Pulsnitzer Heimatverein e. V.